



Das Mitmachen in der Bläserklasse steht allen Kindern **ab dem 3. Schuljahr** offen. Keine Vorkenntnisse nötig.



Die Bläserklasse trifft sich einmal in der Woche dienstags **von 18.00 - 19.00 Uhr** zum gemeinsamen Musizieren.



Insgesamt finden **7 Proben** an folgenden Daten statt:
22.4. / 29.4. / 6.5. / 27.5. / 3.6. / 10.6. / 17.6.



Für die Proben treffen wir uns im **Haus der Musik**.
Adresse: Mittengrabenstrasse 24, 3800 Interlaken



Die Teilnahme an der Bläserklasse ist **kostenlos**. Die Kinder erhalten ein Instrument und Notenmaterial unentgeltlich zur Verfügung gestellt.



Den Abschluss der Bläserklasse bildet ein kurzes **Konzert** anlässlich des Tag der Musik am 21. Juni 2025 in Matten (Verschiebedatum 28. Juni).



Jetzt für die aktuelle Bläserklasse anmelden!

Gerne nehmen wir die Anmeldung für Ihr Kind bis am **14. April 2025** entgegen. Nutzen Sie dazu bitte das Formular auf unserer Webseite www.jugendmusikinterlaken.ch/luftikus oder schreiben Sie eine Mail an ausbildung@jugendmusikinterlaken.ch.



Bisch o derby? – äs fägt!

LUFTIKUS

Die Bläserklasse der
jugendmusikInterlaken



Musik

Blasinstrument

Gemeinsam

keine Vorkenntnisse

ab dem 3. Schuljahr

kostenlos



Was ist eine Bläserklasse?

Die Bläserklasse ist ein moderner, motivierender und effektiver Musikunterricht, in dem Kinder systematisch ein Instrument spielen lernen. Die Lerninhalte des Unterrichts werden durch das aktive Musizieren verständlicher, der

Sinn des Lernens somit klarer. Die Kinder bilden von Beginn an gemeinsam ein Orchester. Eine musikalische Vorbildung ist nicht nötig; alle ab dem 3. Schuljahr können **ohne Vorkenntnisse** an der Bläserklasse teilnehmen.

Eine sinnvolle Aktivität

Ein Instrument spielen zu lernen kann das Leben völlig verändern. Es eröffnet neue Möglichkeiten und belohnt die eigenen Bemühungen wie keine andere Aktivität durch das unver-

gleichliche Gefühl, wirklich etwas erreicht zu haben. Die Teilnahme an der Bläserklasse der Jugendmusik Interlaken bietet Ihrem Kind zahlreiche Vorteile:

- **Stärkung der Lernmotivation und des Selbstbewusstseins**
- **Entwicklung von Teamgeist und Verantwortungsübernahme in einer Gruppe**
- **Erhöhung der allgemeinen Konzentrationsfähigkeit**
- **Erlangen eines Wertebewusstseins durch Verantwortung gegenüber einem Instrument**
- **Einüben und Erleben von Rücksichtnahme und gegenseitiger Unterstützung**



Walter Jorns (46) ist seit 2014 der Musikalische Leiter der Jugendmusik Interlaken. Durch seine langjährige musikalische Tätigkeit mit Kindern und Jugendlichen verfügt er über das nötige Fingerspitzengefühl im Umgang mit jungen Musikant:innen.

Kompetente & erfahrene Lehrpersonen

Christoph Buchs (35) ist Musiker und Musikpädagoge. An der Hochschule der Künste in Bern hat er das Bachelorstudium Jazz und das Masterstudium Music Pedagogy mit Auszeichnung abgeschlossen. Er lebt auf dem Bödeli und unterrichtet unter anderem an der Musikschule Oberland Ost.



Mögliche Instrumente

Die Besetzung der Bläserklasse folgt dem Klangbild des Blasorchesters mit einem ausgewogenen Verhältnis von Holz- und Blechblasinstrumenten. Die Kinder erhalten das Instrument für die Teilnahme in der Bläserklasse

kostenlos. Bei der Wahl der Instrumente, die für die Dauer einer Bläserklasse verbindlich ist, werden die Kinder durch die Lehrpersonen sorgfältig beraten. Die Wünsche der Kinder werden, wenn möglich, berücksichtigt.



- **Klarinette**
- **Saxophon**
- **Trompete**
- **Posaune**
- **Euphonium**